
FOMBIO - ASSEMBLEA GENERALE DEI SOCI DEL 16 APRILE 2023 

 

Sono presenti per il Comitato di Gestione: 

Bricchi Marco 

Premoli Romeo 

Barato Davide 

Donelli Giorgio 

Ferrari Giuseppe 

Meazzi Giovanni 

Rossi Angelo 

Zilli Ivano 

 

Sono assenti in quanto dimissionari: 

Bruschi Giuseppe 

Ghidelli Mario. 

 

Alle ore 9,15 in seconda convocazione il Presidente Marco Bricchi apre la seduta Assembleare. 

Saluta gli Ospiti presenti e ringrazia tutte le persone che si sono sin qui prestate a favore di questo 

Ambito Territoriale della Caccia “Laudense Sud”. 

 

Interviene il Sindaco di Fombio, Avv. Davide Passerini, ringraziando la scelta del suo Comune per 

celebrare questa Assemblea. 

 

Il Presidente Marco Bricchi propone per la Presidenza dell'Assemblea Romeo Premoli e come 

Segretario Ivano Zilli. 

L'Assemblea per alzata di mano approva la proposta. 

 

Il Presidente dell'Assemblea “Romeo Premoli” saluta e ringrazia tutti i presenti. 

Invita ad evitare polemiche ed instaurare momenti di conflittualità, bensì essere propositivi negli 

interventi 

 

Il Presidente da lettura della relazione. ALLEGATA 

 

Interviene il Socio Italo Pedrini propone, con il fine di incentivare i Soci a partecipare alle catture ed 

altre attività a favore dell'A.T.C. un contributo sotto forma di riduzione della quota di iscrizione: 

 

Il Socio Meazzi Luigi propone, considerando la riduzione del TASP ( strade-ferrovie-insediamenti 

vari – ecc) di ridurre il numero di Soci. 

 

Il Dr. E. Rossi  interviene di essere presente in qualità di Direttore A.T.S. Di Codogno che evidenzia 

le problematiche sanitarie del territorio ed informa che a breve – 13-5 – a Borghetto verranno 

organizzati corsi per selecontrollori – Polizia P per un miglior/maggior intervento sulle specie 

indesiderate e nocive. CHIEDERE AD ENRICO PROSPETTO 

 

Interviene il Socio Franco Groppelli – Presidente di Enalcaccia di Lodi per esprimere le sue 

perplessità ed il suo voto in astensione. ALLEGARE 

 

Interviene il Consigliere del Comitato di Gestione Ivano Zilli che sostiene sia finito il tempo di 

guardarsi indietro e rievocare quei momenti di conflitto che hanno generato ben 8 commissariamenti. 

Ritiene che la relazione del Presidente Marco Bricchi sia impostata sul guardare avanti, aprendo un 

confronto unitario sulle cose da fare e su un programma condiviso. 

Relazione del consuntivo da parte del Revisore dei Conti “d.ssa Veronica De Angeli” ALLEGARE 



 

Interviene il Socio Marcello Fornaroli – Presidente ITALCACCIA di Lodi evidenziando che manca, 

negli allegati al consuntivo,  - la valutazione dei cespiti. 

Ritiene che tale omissione rappresenti  una mancanza di rispetto nel confronto dei Soci. 

Risponde il Presidente Marco Bricchi che evidenzia al socio Fornaroli che la documentazione era 

disponibile presso la sede dell’ambito come da nota di convocazione.  

Rispondono il Presidente M. Bricchi ed il Revisore affermando,  non essendosi verificate modifiche 

alla situazione  storica, che l'allegato non era indispensabile. 

 

Si passa quindi alla votazione del consuntivo. 

Consuntivo – relazione del Revisore 

favorevoli 77. 

Contrari 2. 

Astenuti 8. 

A MAGGIORANZA IL CONSUNTIVO VIENE APPROVATO. 

 

Relazione del bilancio preventivo da parte  del Revisore dei Conti “d.ssa Veronica De Angeli” 

ALLEGARE 

Favorevoli – 82. 

Contrari – 1. 

Astenuti - 2 

A MAGGIORANZA IL BILANCIO PREVENTIVO VIENE APPROVATO. 

 

DIBATTITO 

Interviene il dr. Enrico Rossi per ribadire l'importanza del convegno, promosso da ATS basso 

lodigiano, del13 maggio a Borghetto L.no ed invita i cacciatori a partecipare. 

Interviene il Socio Suzzani Carlo per chiedere che i C. di G. siano aperti anche ai Soci: 

Interviene il Socio Diego per chiedere di programmare gli acquisti di selvaggina da immettere sul 

territorio urgentemente. 

Susseguono altri interventi che sollecitano il C. di G. a promuovere corsi per il contenimento dei corvi 

– piccioni – nutrie, inoltre di attivarci per i cartelli di divieto delle zone protette. 

 

VOTAZIONE MODIFICHE STATUTARIE. 

 

Modifica dello statuto  rispetto al termine del 30 giugno per la presentazione di progetti e domande 

per i miglioramenti ambientali. 

Interviene il Consigliere Ivano Zilli – rappresentante della Federazione dei Coltivatori Diretti, in 

accordo con il rappresentante di Confagricoltura – Consigliere Giovanni Meazzi, per evidenziare che 

per una giusta programmazione agricola, nell'interesse della salvaguardia ed alimentazione della 

selvaggina, sia indispensabile spostare i termini al 31.10. 

All'unanimità l'Assemblea approva. 

Inserimento nello statuto della figura del Direttore con compiti di governo della gestione faunistico 

venatoria. 

All'unanimità l'Assemblea approva. 

Aumento del fondo cassa per le spese indispensabili ed urgenti a 1000 euro. 

All'unanimità l'Assemblea approva. 

Cambio indirizzo della Sede dell'A.T.C da Codogno a Fombio. 

 

Alle ore 11,30  il Presidente dell'Assemblea Romeo Premoli ringrazia e saluta tutti presenti. 

 

IL PRESDENTE DELL'ASSEMBLEA                              IL SEGRETARIO DELL'ASSEMBLEA 

Romeo Premoli       Ivano Zilli  


